## あなたも

2面・日本母親大会

実質賃

安誘導と低金利政策 質賃金の引き下げ、規雇用への置き換え、

スチナ・レバノンへの攻撃が 攻、イスラエルによるパレ

問過密労働は放置され、

教職員未配置は深刻の

いのちとくらしを支えいのような政治の継続とのような政治の継続とのような政治の継続とのような政治の継続とのような政治の継続とのような政治の総選挙は、こ

化する国際情勢にお

和主義

・9.23久保山愛吉氏追悼

由主義的政策を続け、非政権発足後、政府は新自

権発足後、政府は新自1999年の自公連立

衛政策を大転換し、戦争軽視して閣議決定で防

策に位置付けています。 心を養う」ことを防

め、ロシアのウクライナ侵

できる国づくりをすす

をそらして刷新感を演 との癒着への不信から目

けようとする自民党の

なっています。

の管理強化により、学校

さらに、国会の議論を

し、与党にとどまり続

党利党略そのものです。

尚早の解散・総選挙は、

自民党総裁選選挙、時期

9人の候補が乱立した

票で総選挙がおこなわ

復旧の遅れの原因にも能登半島地震の被災地

育の強化、人事評価制 には手を付けず、競争教 少人数学級化や定数増

など格差による教職員な

15日告示、27

日投開

月の羽田空港での事故や 切り捨てが2024年1 化させ、国土交通行政の

衆議院を解散し、10日破茂首相は10月9 破茂首相は10

れます。

裏金づくりや旧統一教会



第501号

2024年

10月18日

静岡県高等学校障害児学校教職員組合 〒420-0004 静岡市葵区末広町1-4

発 行 所

高教組新聞編集委員会 http://www.s-koukyouso.jp/ e-Mail info@s-koukyouso.jp TEL (054) 254-6900 FAX (054) 254-0814

Facebook:「静岡高教組」で検索

例給が平均2.62%、

特別給は0.10カ月分。

83%以来、32年ぶりの水準となります。

ス)を三年連続で引き上げるよう、

静岡県人事委員会は11日、

2024年度の県職員の月例給と特別給

(ボーナ

通勤手当の支給限度額

化により、

職員採用試

極端な長時間が減った

を月額8万円から15万円

の受験者数が減少してい

とはいえ、マ

ネジメント

我が家にホー

断捨離して

ることを取り上げていま

多様な人材確保のた

促すだけでは改善が進ま 等従来の手法を繰り返し

になって。ニュー

け入れること ムステイを受

に引き上げ、新幹線利用

議会と知事に勧告しました。引き上げ幅は月

月例給上げ幅は1992年の2.

高教組しんぶんは組合費とカンパによって発行されており、

引き上

若年層

全ての級

分ずつ引き上げて、年間4 及び勤勉手当を0.05月

として、子に係る扶養手当

アップデート」の先行実施

であると同時に、初任給

昨年を上回るベア勧告

ています。

次に、ワーク・ライフ・バラ

報活動の強化が必要とし め、試験制度の改善や広

また、働き方

円上乗せして1万2千円 は1人当たり月額を1千

とし、1万4千円まで段階

の引上げは、公務員賃金

忙解消のため、業務改革

や職員配置の最適化が必

子育て支援や介護支

る時間外勤務 ります。実際

をつくり、長

期末手当を含む一時金

喫緊の課題。

教職員の多

かせ放題」と が、それだけ

用職員も含む全体の改善 若年層だけでなく、再任

度な時間外労働の是正が ンスの実現については、過

引き上げを求めるたたか

いの反映です。

しかし、

引き上げ

初任給を2万3千6百円

給(ボーナス)は、期末手当

勧告では「

給与制度

を 2万3千2百

円、高卒

げるとしています。 号給の給料月額を引き上

特別

60月とするよう求めま

は廃止することなども盛

による30分以上短縮要件

勧告では、大卒初任給

### 月例給・ボーナスともに引上げ

~静岡県人事委員会勧告~

# に重点を置き、

静岡県 人事委員会が勧告 (10/11) ○給与勧告のポイント

1 月例給

(1)給与較差 9,988 円 (2.62%)

(2)給与改定 大卒程度試験に係る初任給を23,200円、

高卒程度試験に係る初任給を23,600円引上げ

期末・勤勉手当

民間 4.62 月 (格差 0.12 月)

年間支給割合を0.10月分引上げ(期末手当及び勤勉 手当に0.05月分ずつ均等に配分)

→ 4.60 月 (期末 2.50 月、勤勉 2.10 月)

※再任用職員

年間支給割合を0.05月分引上げ

2.35 月 (期末 1.375 月、勤勉 0.975 月)

4.50月 (期末 2.45月、勤勉 2.05月)

(期末手当に反映)

方、配偶者に係る扶養手 当は段階的に廃止すると しに準じて県内 しました。 地域手当は、国の見直

二律3.7%

な内容となっています。

改善にはきわめて不十分

物価高による生活悪化

き方の実現が必要としま 援の制度充実、多様な働

→ 2.40 月 (期末 1.40 月、勤勉 1.00 月) 的に引き上げるとした一

き下げます。 を4.15%としますが、 89%から1.43%に引 給料月額に乗じる率を1

てでは、最初に、少子高

が前年度より減少に転じ 割合や時間外在校等時間 45時間を超えた教職員の

要です。

静岡高教

増やす」こと

する諸課題及び対応につい

職員の勤務条件等に関

しては、月100時間や月

教職員の多忙解消に関

OECD諸国中、最低レ います。 研究に誘導し、軍産学複学問の自由を侵し、軍事 2025年度概算要求 政支出の対GDP比 額は文教関係の2倍。 、ルです 日本の教 が、防衛予算の 育への公 は、

たない」と怒りが広がって

おける公共の脆弱化を営化推進政策は、地域に深刻化。公共部門の民

ることなく、中国包囲 もとづく外交努力を

の縮小がコロナ禍を深刻

ます。

教育分野においても、

アの不安定化を招いてい

0

構築を急ぎ、北東アジ

招き、公立病院や保健所

せ、1月からの通常国行使して政治を転換さ員が積極的に参政権を 化ではなく、教職員で会を中教審答申の具件 数増、時間外勤務化ではなく、教職 いまこそ憲法の要 体国 さ

もに、長時間

る政治を実現する絶 化や民間企業との競争激

の機会です。

入阻止などを求める法改正、「新たな職」導致増、時間外勤務手当数増、時間外勤務手当 教育国会」とさせ

声をあげれば変えられる 教育予算を

軍事費より

協力を呼びかけました。

とともに、安保3文書には

わが国と郷土を愛する

衛政

合体を形成しようとする

を受賞。 もたくさん寄せられまし することに好意的な反応 強まる中、 をなくそうとする勢いが

続き対応を求めています。 然として上限時間の特例 果の現れとしましたが、依 たことは、改善への取組成 めており、県教委には引き 員の割合は半数近くを占 及び原則を超えた教育職

# ゆきとどいた教育をすすめる教育 核兵器禁止条約に署名・批准を求める高校生署名

兵器禁止条約批准を求め 園で、島田樟誠高校演劇 部の高校生2人と共に、核 10月13日、蓮華寺池 が集まりまし



教育署名は22筆、核兵器 を求めていきます。 禁止条約批准署名は41筆 全国署名

県教育長交渉で、今年度 業代を支給できるしくみ 申後の国の動きについて どで現場の要求を伝え、 と県教委への要請行動な 働に法的な歯止めをかけ に悪化させるおそれがあ の働き方を是認し、さら ないことは明らかです。 の賃金を確定させるとと て、定数を改善し「人員を ることが必要です。そし は賃金改善とはなります 改善についての中教審答 では「定額働 労働の改善 時間過密労 言われる今 改革や処遇 は、このあ に対して残 に生じてい 何より重 ペースが増え、風通しがよ 生徒が一緒に行う清掃でかれることの一つが、教師と ペースに、掃除機のノズルが たんです。モノが減り、スは、捨てることだと思ってい 場でもあります。 もあり、授業では見ること ▼日本の学校が、海外で驚 り、埃がたまり、まるで家 始まりました。出るわ出 までは長い道のりでした。 てたのではなく、選んだと かしいかぎり▼断捨離と ちゃかめっちゃか、お恥ず 校で清掃していたのにもか なども垣間見える稀有な のない生徒たちの人間性 た。モノとゴミの循環が滞 触れた時は、感動的でし るわ、いつか使うつもりでそ 数週間前からゴミ捨てが くなり、分かったことは、捨 かわらず、うちの中はすっ コミュニケーションの時間で す。 生徒たちとの貴重な がメタボになっていたのです り、久しぶりの出現したス などなど。モノがなくな て書いた読破不可能な本 作家が頭のいい読者に向け うモノ、ここ三年は袖を通 の日が来ることはないだろ したことのない服、頭のいい ークからのお客さん二人 れる部屋を用意する 日々学

ます。こちらの断捨離も 正解を一つ選ぶために、他いうことです。選択肢の 業務メタボになってしまい 吸のように。一つモノが 法則です。吸って吐く テイを終え、この状態を を消去するように、今後の インワンアウトをしないと、 教育現場でも、仕事のワン えたら、一つお別れするので た。ワンインワンアウトの キープするコツを知りまし だのです▼無事にホームス す▼日々、多忙に追われる 生で必要なモノを選ん

を届けてくれました。

記念講演は「東京都立

五福竜丸展示館」学芸

人にものぼっていること

2日目は、見学分科会

(富士特支 井上ゆかり)

で開催され、現地に9000人、オンラインを含め、

万1500人余りが参加しました。

9月28日、29日に、第69回日本母親大会が和歌山

の「津波防災から学ぶ(稲

## **「つれもていこら**



核兵器なき地球を~」で 界のヒバクシャとともに ビキニ水爆実験70年、世 五福竜丸、みんなの船~

◆1982年の 世界大会に参加

船や島の人々が被爆しま 爆実験では、第五福竜丸 船で、ビキニの水爆実験 だけでなく、たくさんの ていますが、ビキニの水 で被爆したことは知られ 第五福竜丸は焼津の漁



以上の核実験が世界各地 カの被爆者は、100万 れ続けていること、実験 で行われ、今もまだ行わ あり、今まで2660回 世界に1万2120発も の風下地域などでアメリ 講演では核兵器がまだ と思いました。 活を奪う核兵器や戦争を 界になった時に終わる」。 るように、生命を奪い、生 なくさなくてはいけない 早く錨を下ろせる日が来 中。核も戦争もない世 第五福竜丸は今も航

た表現で笑いと拍手の

会場いっぱいに「福

かで楽しいパフォーマン

から始まりました。あ

れる笑顔と全身を使っ

「トンカラポンガ」の賑や

験用動物を回収する作業 さんは、1946年18歳 戦争でなく実験での被爆 と言い聞かされ、半そで を話されました。実際の ローブの様に膨れ上がっ た被害を調べるための実 短パンで、ボートに置い 感じ、実験前にも安全だ 軍、はじめは毎日ビール ものでもありません。 不良となり、がんを発症 に従事。数年後に体調 が飲めて天国のようだと で兵士としてビキニに従 です。人体実験以外の何 し、両足は切断、左手はグ ジョン・スミザー マン 災民救済と復旧に尽力 を誘導して救った濱口 ち、この火を目印に村人 むらの火』は、安政地震津 波の際に稲むらに火を放 るために高さ5メート し、その後の津波に備え にも私財を投げ打って被 語です。梧陵は津波の後 陵の実話をもとにした物

こ」という言葉も知りま いました。「津波てんでん 者になることが語られて かりました。学びの多 行動が何より大切だとわ その時のその場の判断と きく超えることもあ した。津波は、想定を大 くすこと、率先して避難 われないこと、最善を尽 原則として、想定にとら 津波がきた時の避難3

むらの火の館、 防)」に参加しました。『稲 広

動力です。稲むらの火の ました。また、堤防の建 ターとなっていて、津波 埋められているそうで 設は、被災後の村人の生 る備えを学ぶことができ の恐ろしさや津波に対す 館は、津波防災教育セン きた流木等の災害ゴミが 堤防には津波で流されて 活を支える仕事となり 波で広川町の住民を守り ました。その堤防はその の堤防(広村堤防)を築き 後昭和21年の南海地震津 素晴らしい知恵と行

